

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

André OLIVIER

Un vrai maître de vie
Hommage au chanoine Jean-Marie Theurillat

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 2003, tome 98b, p. 23

© Abbaye de Saint-Maurice 2014

UN VRAI MAÎTRE DE VIE

Comment se séparer d'un être cher sans lui adresser un modeste hommage, quand bien même on a pu partager avec lui une ultime prière lors de ses derniers jours terrestres?

C'est ainsi du fond d'un cœur reconnaissant que je voudrais rendre

témoignage au chanoine Jean-Marie Theurillat qui repose maintenant dans cette terre d'Agaune, à la suite de Maurice et de ses compagnons que l'historien, l'archiviste et paléographe a côtoyés de près pendant de belles années et à propos desquels il nous laisse des écrits qui font référence désormais.

Plus qu'un professeur érudit qui nous a ouvert les portes de l'Histoire, le cher chanoine s'est avéré un vrai maître de vie en nous introduisant dans la société des hommes. Fondateur avant les années cinquante avec son complice le chanoine Marius Pasquier des Jeunesses musicales, il a entraîné à sa suite dans ce vaste et jeune mouvement culturel une belle phalange de «mordus», qui ont essaimé ensuite et poursuivent aujourd'hui encore la quête du vrai et du beau...

Et s'il est vrai que finira poussière notre corps charnel, une fois transfiguré, il demeure le temple éternel de tout ce que nous aurons vécu et ressenti. Alors demeurent pour les parfums, les ambiances, les émotions, les lumières que nous aurons partagés avec ce bien-aimé chanoine au long de nos parcours, ici à Saint-Maurice mais aussi en Terre sainte et lors de voyages culturels que nous avons eu le privilège de vivre avec lui.

Pour tout cela, merci et...
Requiescat!

André Olivier
(Paru dans le NF du 8.11.03)

